

60 Aussteller beim Stift-Adventsbasar

Obernkirchen (sig). Immer größer wird die Zahl der Aussteller, die sich am ersten Adventssonntag am Basar im Stift beteiligen. Mit 60 Ständen hat sich die Zahl der Aussteller gegenüber dem Vorjahr mehr als verdoppelt: Kreuzgang, Kapitel-Saal, Abtei-Halle und Remter sind voll belegt.

Der Basar ist am Sonntag, 28. November, von 11 bis 18 Uhr geöffnet – eine Ergänzung zum Adventsmarkt auf dem Kirchplatz, der im Anschluss an einen Gottesdienst in der Stiftskirche um 14 Uhr beginnt.

Zu den Ausstellern im Stift gehören die Obernkirchener Landfrauen, der Kinderschutzbund und der Förderverein der städtischen Kindergärten, die Speckstein-Künstlerin Anke Windmann aus Löhne sowie heimische Malerinnen. Das Angebot reicht vom Kerzenleuchter über Krippenfiguren und Fensterbilder bis zu Gestecken, Bauernstickereien, Holzspielzeug, Batikarbeiten, Kleidung und Kuscheltieren. Das Stift selbst bietet Marmeladen und Gelees sowie sein fruchtiges Stiftsbrot an.

© Schaumburger Zeitung, 25.11.2004